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職業講話 
1月２６日（金）1年生を対象に、職業講話を行いました。

今回は、スポーツ、食品、自衛官、旅行、医療、消防、動物、

美容の各職種から講師の先生に来ていただき、仕事の内容や苦

労、やりがいなどを直接うかがいました。1年生の皆さんの感

想からいくつか紹介します。 

・旅行業のお仕事には元々興味があったので、詳しいお話を聞

けて良かったです。お話の中で、コロナで大打撃を受けたと

いうことを聞いて、ウィルスなどが流行した時には、やはり旅行業のお仕事は大変なんだ

と改めて実感しました。旅行プランを立て、そこからプレゼン等をしていき、最終的に自

分の考えたプランでお客様を笑顔にできるプランナーのお仕事には強く惹かれました。機

会があれば、またこのお仕事について調べたいです。 

・一番高いおかしは10～30万円するという話や、２～３ｍとかすごく高いケーキがある

という話がとても印象的でした。あめ細工やケーキの写真を見せていただいて、こんなに

細かいお菓子を作ることができるんだと感動しました。朝早くて大変だけど、やっぱり仕

事は楽しい！とおっしゃっていて、私も少しパティシエという仕事に興味を持ちました。 

・一番初めに出てきた「人生には何回か転機がある。自分の判断に間違いはない」とても印

象に残りました。そして、チームで力を合わせて患者を助けるというチームワークとやり

がいがある整形外科医は素晴らしい職業だなと思いました。整形外科医ははじめは難しい

仕事だと思っていましたが、実際には確かに難しい仕事ではありますが、チームとの協力

でやり通せるということが理解できました。そして、これは学校生活でも共通することな

ので、私も仲間と協力してやり通したいと思いました。 

 

入試 
私立高校の入試が一段落し、いよいよ公立高校の入試が近づいて

きました。受検する皆さん、心と体の準備は整っているでしょう

か。心の準備としては、「絶対にこの学校行く」と強く思うことが

大切です。ここで大切なのは、「この学校に行きたい」ではなく

「この学校に行く」と思うことです。要するにより強い気持ちを持

ってほしいということです。また体の準備としては、規則正しい生

活や睡眠、栄養などでしょうか。これまでいろんな場面で一生懸命

頑張ってきた3年生の皆さんです。努力は実を結ぶもの。きっと扉は開かれるはずです。

自信をもって当日を迎えてください。一方で、すでに進路が決まった皆さん、全員の進路が

決まるまで、もうしばらくは「受験」の雰囲気づくりに協力してください。 
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1,2年生オープンスクール 
 2月 2日（金）1,2年生のオープンスクールがありました。大変寒い 1日でしたが、多

数の保護者の方に御来校いただきありがとうございました。書いていただいたアンケートを

紹介させていただきます。 

・動きがあって楽しそうだった。担任の先生の授業をみてみたかったです。 

・楽しく学習しているようで良かったす。 

・日本の伝統音楽について学んでいて、こんなことも学んでいるんだと感じた。合唱は未完

成だったが、とても良かった。 

・ＯＣの授業を見学させて頂きました。ネイティブの先生がほとんどお話しされていなかっ

たので、もったいなく感じました。今日はありがとうございました。 

・ＯＣ楽しそうに学習していたと感じました。 

・先生の声が大きくて聞きやすかったです。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。 

・みなさん集中して聞いていました。 

・1年前の入学前説明会の時は生徒がたくさんあいさつしてくれてすばらしいと思ったが、

今は全くあいさつがないようで残念です。 

・後ろまで先生の声が届きにくい所がありました。モニターに資料の写真等表示し、分かり

やすいと思いました。 

・皆、積極的に発言もあり楽しそうだった。ゲーム感覚でやれるのも良かった。毎回同じ教

科だったりするので、違う教科も見たい。 

・それぞれ分かりやすい授業だと思いました。クラスの雰囲気が良い。 

・唯一、参観していいと言ってくれた授業がＯＣでした。知らなかった言語を文字だけで理

解していくことは難しいことで、授業として実際に耳から覚えることはとても貴重だと思

いました。楽しく授業を受けている子供たちの雰囲気が見れて良かったです。ありがとう

ございました。かなり嫌がられましたが、子供の生活が見られて良かったです。社会も美

術も楽しい授業でした。 

・とてもよくがんばっていました。少しおしゃべりが多かったです。 

・良い雰囲気でした。 

・子供の成長のみならず、クラス全体の真剣に取り組む姿がすばらしいなあと感じました。 

・美術の時間でしたが、楽しそうに作品を制作していて良かったです。 

・かける場所がないからと、寒い日でも上着を着ていこうとしないので、上着（コート）を

しまう、かけておく等の場所の確保をしてほしい。 

・落ち着いて授業を受けていて感心しました。授業も面白かったです。 

・  先生の授業はとても分かりやすく、一人ひとりの生徒のノートをみてくださっていま

した。  先生の授業は歴史の内容に沿った現代日本の状況を教えて下さったり、覚える

べき江戸幕府の将軍のことなど、受験のことを教えて下さったりして良かったです。理

科、国語の問題の解き方とか今後の課題についての説明があって良かったです。ありがと

うございました。 

今回もたくさんの御意見御感想たいへんありがとうございました。 

 

百人一首大会 
１月３０日（火）１年生は百人一首大会を行いました。国語の授業の一環として取り組ん

できた百人一首ですが、当日は体育館に全員が集合し、真剣に札を取り合っている姿が見ら

れました。今まで百人一首になじみのなかった人も、これを機会に本格的に百人一首を始め

てみてはいかがでしょうか。 


